

# ふれあい通信 12月号

Vol.27 発行：CS委員会

## 病棟名が変わりました！

11月10日より電子カルテシステムを導入することに伴い、各病棟の名称を変更いたしました。

さらに、病棟ごとに花と色を定め、より親しみやすい環境づくりを進めています。

階	旧	新	イメージカラー／イメージフラワー
2F	東2病棟	第1病棟	黄色／マーガレット
2F	中2病棟	第2病棟	ピンク／桜
2F	西2病棟	第3病棟	オレンジ／マリーゴールド
3F	東3病棟	第5病棟	薄緑／クローバー
3F	中3病棟	第6病棟	水色／ネモフィラ
3F	西3病棟	第7病棟	薄紫／すみれ

従来の名称が分かりにくいとのお声を受け、各病棟の名称を変更いたしました。

病室のプレートも順次リニューアルを予定しています。

新しいプレートは、各病棟のイメージカラーを基調に、イメージフラワーを施したデザインとなっており、病室にやさしい彩りを届けてくれることと思います。

長年入院されていた患者様、ご家族様にはご不便をおかけいたしますが、今後も患者様にとって安心して入院生活が送れるように努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

# オカリナ・大正琴演奏会のご案内

12月24日（水）にオカリナ・大正琴演奏会を開催します。

昨年もオカリナ演奏会で好評だった先生お二人で、今回で3回目です。今回初めて大正琴も取り入れてくださるとのことでした。

## 【日程】

令和7年12月24日（水）

15時30分開演

## 【場所】

高台病院 1F・談話室

今回はどんな癒しの音色が聴けるでしょうか…♪



前回のオカリナ演奏会の様子

ぜひお立ち寄りいただき、患者様・ご家族様で心温まるクリスマスイブをお楽しみください。

## お知らせ

・2階・3階の廊下の壁の塗装工事のため、約2週間面会中止とさせていただきました。

この度の塗装工事で、病棟の廊下が淡いピンク色に生まれ変わりました。

面会できずにご心配されたことと思います。

無事に終了いたしました。ご協力ありがとうございました。



1F・受付

・早いもので12月となり、今年もクリスマスツリーを飾らせてただいています。

患者様にも見ていただき、12月を感じていただければと思っています。



2F・病棟